
ПРОЛЕТАРИИ

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ   ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

№ 152 (5707) Вторник, 1 августа 1972 года
Год издания 29-й

Цена 2 коп.

Н А

Т Е М Ы =

ДНЯ

Слово  нашему общественному

сельскому корреспонденту,

пенсионеру

Е. А. Монастырюку

Клк подготовились к  жатве

На совхозных полях уже зо-

лотом отливает ячмень, дозре-

вают рожь, овес и другие куль-

туры. Убрать хлеб быстро и

без потерь — почетная задача

полеводов,          механизаторов,

всех тружеников села. Харак-
терной особенностью нынеш-

ней жатвы в совхозе «Сланцев-
ский» да и в других хозяйст-
вах района является то, что на

нивах будет широко приме-

няться поточный метод, кото-

рый предусматривает наряду с

косовицей         одновременный
сбор соломы, подготовку поч-

вы для посева озимых. Такой
метод жатвы может обеспе-
чить лишь групповое исполь-

зование уборочной техники.
Замечу кстати, что в начале

сенокосной страды в «Слан-
цевском» пренебрегли этим

способом, что отрицательно

сказалось на ходе заготовки

кормов. Однако стоило только

агрономической службе соз-

дать сводный отряд, как дела

с закладкой сенажа, силоса и

уборкой трав на сено пошли

на лад.

Этот промах учтен. Он по-

служил уроком в период убор-
ки хлебов. Выборочная жатва

в хозяйстве уже началась.

Комбайнеры Петр Андреев и

Борис Тарасов вывели свои

агрегаты на поля, уже намоло-

тили первые десятки центне-

ров ячменя. Но подготовка к

массовой    уборке  хлебов  еще

продолжается. Агрономы и уп-

равляющие отделениями уточ-

няют графики жатвы и марш-

руты перегона техники с уче-

том возможной неблагоприят-
ной погоды.

Зерновые комбайны в основ-

ном готовы к работе, однако

два еще находятся на доладке

в мастерских объединения
«Сельхозтехника». Надо пола-

гать, что ремонтники сделают

все для того, чтобы не задер-

жать агрегаты к выходу на по-

ля.

Третье отделение по праву

считается ведущим в хозяйст-
ве. Здесь размещено 70 про-

центов зерновых культур.

Именно поэтому на террито-

рии этого отделения располо-

жен комплекс сушильного хо-

зяйства и зерновых токов. На
днях я побывал здесь и при-

шел к выводу, что подготовка

этого хозяйства к приему зер-

на пока что оставляет желать

много лучшего. Правда, сушил-

ки и другое оборудование это-

го комплекса в основном ис-

правны и готовы к действию.
Но вот очиститель ОВП-20-А
не установлен. Эта новая ма-

шина и по сей день стоит на

улице вдали от тока. Заведую-
щая складом А. М. Примерова
обеспокоена тем, что до сего

времени не обеспечен прием

зерна на сушилки и на склад.

В складских помещениях про-

текает кровля, а о ремонте ее

ни руководители отделения,

ни агрономическая служба
совхоза до сего времени не

побеспокоились. Сейчас, когда

на поля уже вышли убороч-
ные агрегаты, говорить о ре-

монте складов по меньшей ме-

ре абсурдно. За такие упуще-

ния надо нести ответствен-

ность.

Агроном-семеновод Е. Н. Го-
ловизнина утверждала, что су-

шильное хозяйство во втором

отделении (деревня Местово)
в полном порядке. Однако, во-

первых, если это и так, то оно

не сможет компенсировать

просчеты руководителей треть-

его отделения, а, во-вторых, и

здесь далеко не все в поряд-

ке. Например, в сушилках от-

сутствуют форсунки. Их зака-

зали изготовить на каком-то

заводе, но, когда заказ будет
выполнен,  никому неизвестно.

И еще замечание. Главный
инженер Н. В. Ковалев выска-

зал неудовлетворенность ка-

чеством ремонта техники в
Загривье. Он прав. Действи-
тельно, к примеру, силосные

комбайны, едва успев выйти в

поле, сразу же вышли из строя.

Надо не допустить, чтобы это

случилось с зерновыми. Но об
этом пусть уж подумает сам

Н. В. Ковалев. И не только по-

думает, а и примет необходи-
мые меры к тому, чтобы убо-
рочная техника работала четко

и безотказно.

На пусковых

объектах

Наша       комплексная       бригада
строителей    участка № 3 треста-

площадки № 63 ведет работы на

общежитии для учащихся ГПТУ-
15.  Этот объект должен войти  в
эксплуатацию к новому учебному
году. Сроки очень малы. Каждый
строитель  это чувствует  и  пони-

мает.

Здесь же трудятся три  бригады
. штукатуров. По графику они дол-

Чмсны закончить    штукатурные ра-

боты к 5 августа. Но, по непред-

виденным      обстоятельствам,    им

пришлось простоять три дня. Де-
ло в том, что комбинат «Стройде-

НАДО ПРИНЯТЬ МЕРЫ
таль» не обеспечил гарцовкой. А,
между прочим, за это время

бригады отделочников смогли бы
произвести штукатурные работы
на целом этаже.

Настилку полов в общежитии
ведет бригада Е. А. Устинских. И
здесь не совсем гладко. Плохо
снабжают кистями, которые необ-
ходимы для промазки антисепти-

кой половых досок. Это пока-

жется, на первый взгляд, незна-

чительным. Но, чтобы наточить

пилу, нужен напильник. А где его

взять? На складе долгое время не

было. Теперь появились напиль-

ники и кисти — да нет транспор-

та, чтобы привезти.

Сейчас от нас забирают кран,

так как все работы, связанные с

подъемом тяжелых грузов, закон-

чены. Надо вывозить строитель-

ный мусор, но нет автомашины.

Начальник участка В. П. Цухлов
неоднократно звонил в производ-

ственное объединение грузового

автотранспорта с просьбой дать

машину. Там отказывают.

Всем организациям, участвую-

щим в строительстве общежития,
нужно принять срочные меры,

чтобы не было задержек в достав-

ке  строительных материалов.

В. МАТВЕЕВ,
бригадир комплексной брига-
ды."

В городе и районе
0 В «Артеке» проходит V Всесоюзный слет пионеров. От на-

шего города в столицу пионерии поехала ученица девятой школы

Марина Михайлова.

© Последние выходные дни июля молодежь комбината «Слан-

цы» и шахты «Ленинградская» провела на турслетах. Химики от-

дыхали на своей базе «Березка». Они соревновались по туризму,

сдаче норм ГТО, рыбной ловле и лучшему приготовлению обеда.

Первое место занял ремонтно-механический цех. Шахтеры были

на Чудском озере. У них также увлекательно и интересно прошли

дни слета. Были и соревнования, и конкурсы, и конечно, купание и

теплой воде озера, дымок костра и картошка. Оба турслета комсо-

мольцы      посвятили      50-летию образования СССР.

© В совхозе «Старопольский» проходят беседы по постанов-

лению ЦК КПСС «О мерах по усилению борьбы против пьянства

и алкоголизма». В третьем отделении совхоза такую беседу провела

председатель рабочкома Т. П. Кузнецова.

Хроника     событий

В АВАНГАРДЕ СОРЕВНОВАНИЯ
В конце июля администра-

ция шахтоуправления «Ле-
нинградсланец» и президиум

Сланцевского территори-

ального комитета профсоюза
рабочих угольной промыш-

ленности подвели итоги со-

циалистического соревнова-

ния за полугодие. Многим
рабочим шахт имени С. М.
Кирова, «Ленинградская»,
№ 3 было присуждено зва-

ние «Лучший рабочий своей
профессии». По итогам со-

ревнования за полугодие

право называться «Лучший
горнорабочий очистного за-

боя» завоевали Н. Д. Аку-
лов (шахта имени С. М. Ки-
рова), А. В. Семенов (шах-
та «Ленинградская»), В. А.
Кириллов (шахта № 3),
«Лучший проходчик» — Е. Г.
Гордеев (шахта имени СМ.
Кирова), Л. И. Петров
(шахта «Ленинградская»),
В. Г. Емельянов (шахта
№ 3). Определены победите-
ли соревнования среди ма-

стеров - взрывников, элек-

трослесарей, сепараторщи-

ков, машинистов машин и

механизмов,   крепильщиков.

В первом полугодии все

коллективы участков,   смен.

бригад боролись за повыше-

ние культуры производства,

улучшение состояния техни-

ки безопасности и промыш-

ленной санитарии. Хороших
успехов в этом виде сорев-

нования добились коллекти-

вы добычного участка № 1
шахты № 3 (начальник уча-

стка В. В. Семенов, проф-
групорг Б. К. Семенов), уча-

стка вентиляций и техники

безопасности шахты имени

С. М. Кирова (начальник
участка В. М. Воскобойни-
'ков и председатель участко-

вого комитета профсоюза
Г. И. Карасева), смены гор-

ного мастера участка внут-

ришахтного транспорта А. А.
Яшечкина         (профгрупорг
В. В. Кудрявцева), бригады
горнорабочих очистного за-

боя участка № 1 шахты № 3
Л. И. Уланова, горнопроход-

ческой бригады участка № 2
шахты имени С. М. Кирова
В. В. Лупандина.

Всем   коллективам вруче-

ны переходящие вымпелы.

Л. ПУСТОШКИН,

старший инженер отдела тру-

да и зарплаты шахтоуправле-

ния «Ленинградсланец».

Передовики
В производственном объедине-

нии грузового автотранспорта со-

стоялось общее собрание водите-

лей автоколонны № 2. Здесь че-

ствовали победителей социали-

стического соревнования. Брига-
де водителей цементовозов, кото-

рую возглавляет П. Ф. Данилов,
вручили переходящий вымпел и

денежную премию. Этот коллек-

тив  во  втором  квартале отлично

справился со взятыми обязатель-
ствами, выполняет пятидневное

производственное задание за че-

тыре дня. План перевозок выпол-

нен на 163 процента. С особым
энтузиазмом трудятся водители

В. Н. Алексеев, А. Т. Ермоленко

и сам бригадир П. Ф. Данилов.

В. АЛЕКСАНДРОВ,
наш обществ, корр.

РАЗГОВОР НАЧИСТОТУ
В клубе «Шахтер» состоялось

собрание партийно - хозяйствен-
ного актива шахтоуправления

«Ленинградсланец». С докладом

о ходе социалистического сорев-

нования в честь 50-летия образо-
вания СССР выступил директор

шахтоуправления И. А. Фролов.
Он доложил партийно-хозяйствен-
ному активу, как идет выполнение

социалистических обязательств
предприятиями шахтоуправления

в отдельности, так и по шахтоуп-

равлению в целом.

Большие претензии докладчик

предъявил к реионтно-механиче-

скому заводу, который не выпол-

няет своих договорных обяза-
тельств: не поставляет шахтоуп-

равлению нужных запасных ча-

стей,    не    занимается   ремонтом

горно-шахтного оборудования, не

выдерживает сроки выполнения

заказов. Это отрицательно сказы-

вается на работе предприятий
шахтоуправления.

Недостаточно добросовестно от-

носятся к своим обязанностям и

строители, которые уже в текущем

году должны полностью закончить

и сдать в эксплуатацию котель-

ную на шахте № 3, без которой
шахта практически работать не

может.

В прениях по докладу выступи-

ли руководители шахт, рабочие,
инженерно - технические работни-
ки. Все выступления были про-

никнуты заботой о том, чтобы до-

стойно встретить 50-летие обра-
зования СССР. П. ВАСИЛЬЕВ.

Шахта  «Ленинградская».



В ГОРКОМЕ КПСС
ЗА НЕВЫПОЛНЕНИЕ

ПОСТАНОВЛЕНИЯ -

К ОТВЕТСТВЕННОСТИ

Бюро Сланцевского город-

ского комитета КПСС обсуди-
ло вопрос «О неудовлетвори-

тельном ходе заготовки кормов

в совхозе «Родина» силами от-

дельных шефствующих пред-

приятий и организаций города

Сланцы».
Отмечено, что абсолютное

большинство            коллективов

предприятий, организаций и

учреждений города добросове-
стно отнеслось к выполнению

постановления бюро ГК
КПСС по заготовке грубых
кормов в совхозах района.
Производственное объедине-
ние грузового автотранспорта

и геологоразведка уже выпол-

нили свои задания по заготов-

ке сена. Многие другие близ-
ки к завершению их.

Вместе с тем цементный за-

вод, шахта «Ленинградская»,
бытпромкомбинат, ремонтно-

механический завод и ПТУ
«Союзсланец» крайне неудов-

летворительно выполняют за-

дания по заготовке сена в сов-

хозе «Родина». По данным на

26 июля, этими организациями

было выполнено задание в

среднем от 5 до 40 процентов.

Учитывая         неудовлетвори-

тельное положение с заготов-

кой кормов в целом по району,
отсутствие чувства партийной
ответственности за выполне-

ние постановления бюро ГК
КПСС по заготовке кормов

силами этих шефствующих
предприятий и организаций,
бюро горкома КПСС объявило
строгие . партийные взыскания

директору цементного завода

С. М. Арутюнову, секретарю

партбюро этого предприятия

Ф. В. Ивановой, начальнику

ПТУ «Союзсланец» С. В. Же-
лезко.

Хозяйственные руководите-

ли и секретари партийных ор-

ганизаций ремонтно-механиче-

ского завода, бытпромкомби-
ната, шахты «Ленинградская»
предупреждены об их персо-

нальной ответственности за

выполнение         постановления

бюро горкома КПСС в уста-

новленные сроки.

В ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЯХ

ВОСПИТЫВАТЬ

МОЛОДЕЖЬ

Состоялось партийно - ком-

сомольское собрание консерв-

ного завода. Обсуждался воп-

рос о работе комсомольской
организации по воспитанию

молодежи. Доклад сделала сек-

ретарь комитета ВЛКСМ заво-

да Н. Алехина. По докладу ак-

тивно выступили многие ком-

мунисты  и  комсомольцы.

ОБ ИТОГАХ

ПОЛУГОДИЯ

В шахтоуправлении «Ленин-
градсланец» прошел партийно-
хозяйственный актив. Доклад
об итогах социалистического

соревнования за первое полу-

годие сделал директор шахто-

управления И. А. Фролов.

ОТЧИТЫВАЕТСЯ

На   экономические темЫ

ПЕРВЫЕ      ИТОГИ

ПРОФСОЮЗНЫЙ

КОМИТЕТ

Работу профсоюзной орга-

низации в свете решений XV
съезда ВЦСПС обсудили на

своем собрании коммунисты

горкомхоза. По докладу пред-

седателя профкома Л. Крыло-
вой широко развернулись пре-

ния.

*  Виедеиа иоилл технология

*  Высвобождено    более    2.000
вагонов   *   Полнее иснолъзо-

ватв резервы.

С 1 апреля 1972 года введен в

действие новый единый техноло-

гический процесс (ЕТП) работы
станций Рудничная, Сланцы и

железнодорожных подъездных пу-

тей ПТУ объединения «Союзсла-
нец». Какая основа взаимоотно-

шений заложена в нем? Прежде/
всего это передача вагонов на

подъездной путь по расписанию

равномерно по периодам суток.

Такой же порядок установлен и

при сдаче вагонов на станцию

Рудничная. Этим достигается рит-

мичность работы предприятий по

погрузке  и  выгрузке  вагонов.

При передаче на подъездной
путь каждая партия не должна

ппевышать 60 вагонов. Установле-
на единая норма простоя на ва-

гон на подъездном пути. Этим
повышена ответственность вла-

дельца подъездного пути за ис-

пользование вагонов. Введена
маршрутная отгрузка сланца и

щебня, которая ускоряет оборот
вагона на магистральном транс-

порте.

В целях максимального исполь-

зования маневровых средств, пу-

тевого развития станции Руднич-
ная и подъездного пути, ПТУ
взяло на себя обязательства: про-

изводить расформирование при-

бывших поездов и подачу ваго-

нов, предназначенных для цемент-

ного завода, формировать поезда

для отправления со станции Руд-
ничная. Своевременное и качест-

венное выполнение этих условий
зависит от слаженности работы
коллективов ПТУ,    станции  Руд-

ничная    и    цементного      завода.

Вот некоторые итоги работы
коллектива ПТУ за второй квар-

тал 1972 года. План грузоперево-

зок выполнен на 102,6 процента,

производительность повышена на

25,1 процента, за счет снижения

себестоимости перевозок эконо-

мия за квартал составила 35.440
рублей. В результате общего сни-

жения простоя вагонов под грузо-

выми и техническими операция-

ми сэкономлено 53.535 вагоно-ча-

сов, за счет этого высвобождено
более 2.000 вагонов.

Однако в работе предприятий
по использованию вагонов есть

недостатки, и если их не устра-

нить к зиме 1972 — 73 годов, то

они явятся серьезным тормозом

для выполнения плана реализации

продукции  и  норм простоя.

Комбинат «Сланцы» в 1971 —

72 годах проделал значительную

работу по механизации погру-

зочно-разгрузочных операций. В
то же время есть и недостатки.

Так, налив битума производится

на хЬдовом пути, по которому по-

даются вагоны под выгрузку кир-

пича и под погрузку шамотного

боя. Следовательно, в момент на-

лива битума остальные вагоны

простаивают в ожидании оконча-

ния его. Наливают битум с повы-

шенной температурой, что созда-

ет опасность для кондукторских

бригад. Работы по окончанию

строительства отдельного фронта
налива битума до сих пор не ус-

корены. Соль, пиломатериалы,

кероген  выгружаются   и  грузятся

на одном пути вместе с другими

грузами, что создает ненормаль-

ные условия при постановке и

уборке вагонов.

Особенно неудовлетворительно

содержатся пути у фронтов по-

грузки и выгрузки на комбинате
«Стройдеталь», конторы матери-

ально - технического снабжении
треста-площадки № 63 и СУОР-
259. Причем, здесь создалась об-
становка безответственности за

содержание территории, где раз-

мещены склады, площадки для

грузов. Основной выгрузочный
путь № 6 для сыпучих материалов

и путь № 2 для погрузки железо-

бетонных изделий, которые ис-

пользуются комбинатом «Строй-
деталь» и проходят по территории

конторы материально - техниче-

ского снабжения треста-площадки

№ 63, находятся в неудовлетвори-

тельном состоянии, захламлены,

водоотводные канавки засыпаны

грунтом.

С наступлением дождей въезд

на комбинат «Стройдеталь» будет
закрыт, как это было минувшей
весной. Удивляет одно, что руко-

водители М. Е. Хайкин, В. Ф.
Тучков и И. М. Алырчиков не

принимают должных мер по соз-

данию нормальных условий рабо-
ты.

Серьезное опасение вызывает

состояние фронтов погрузки в

шахтоуправлении         «Ленинград-
сланец». В настоящее время нет

его на шахте № 3 для погрузки

сланца из отвала. Нет необходи-
мого запаса щебня для обеспече-
ния ритмичной погрузки в тече-

ние недели.

Пути на шахтах «Ленинград-
ская» и третьей захламлены, что

затруднит работу в зимний пери-

од.
За последнее время заметно

улучшилась      работа    Ленинград-

Витебского отделения Октябрь-
ской железной дороги и станции

Рудничная. Ритмично подавался

порожняк для отгрузки сланца

на Прибалтийскую ГРЭС. Улуч-
шилась информация о подходе

вагонов, хорошо был организо-

ван вывоз  готовых составов.

Главную роль в улучшении по-

казателей за второй квартал

сыграли люди. Производственной -

слаженности добились смень

диспетчеров ПТУ А. И. Фокина,
М. А. Яковлевой, дежурных по

станции Рудничная В. В. Думни-
ковой. и М. И. Никандровой. Осо-
бых «секретов» в успехе работы
этих смен нет, они четко выпол-

няют требования единого техно-

логического процесса, своевре-

менно обмениваются информаци-
ей о состоянии дел как на стан-

ции и участке, так и на подъезд-

ном пути, планируют работу, сме-

ны по времени, месту и согласо-

вывают продвижение маневровых „м

составов, обеспечивая безопас-
ность движения.

Хорошими помощниками у этих

руководителей смен являются

операторы Л. И. Калинина, Л. Н.
Булкина. весовщики М. М. Нико-
лаева, И. В. Морозова, Н. Г. Пав-
лова, стрелочники 3. Н. Потапо-
ва, М. И. Иванова, А. И. Журав-
лева, Е. В. Самойленко, кондук-

тора А. И. Новакшонов, М. Е./^
Колчен, А. И. Соловьев и другие.

Перед коллективом погрузочно-

транспортного управления стоят

трудные, но почетные задачи —

обеспечить бесперебойную рабо-
ту обслуживаемых предприятий
по выполнению взятых обяза-
тельств в честь 50-летия образо-
вания СССР.

Н. ЛОСЕВ,
заместитель   начальника  ПТУ
объединения   «Союзсланец».

К 50-ЛЕТИЮ ОБРАЗОВАНИЯ СССР

НА ГРАНИЦЕ ТРЕХ РЕСПУБЛИК
У маленькой речки Жеведы, что течет среди лугов, сошлись

границы трех республик — России, Белоруссии и Украины. Креп-
кая, не единожды проверенная дружба связывает жителей погра-

ничных районов — Климовского Брянской области, Добрушского
Гомельской и Городнянского Черниговской областей. Вместе они

создавали колхозы, вместе учились хозяйствовать, сражались в

дни войны в партизанском отряде имени Щорса... И сейчас всегда

готовы прийти на помощь соседу в трудную минуту. Много лет

подряд соревнуются между собой пограничные колхозы, обмени-
ваются опытом, нововведениями, информацией о ходе выполнения,

планов, помогают Друг другу в поле. Но не только по хозяйствен-
ным вопросам встречаются колхозники. Ни одного праздника не

обходится без приглашений соседям. Многих связывают и родст-

венные узы — среди жителей белорусского села можно ветре- :

тить украинцев и русских, в русском —■ украинцев и белорусов, в

украинском — русских и белорусов...
У соседей из трех республик общее дело, общие  заботы, об-

щие радости.                                                                                                      1
НА СНИМКЕ (слева направо): директор Староюрковичской

средней школы Климовского района В. Г. Жигалов знакомит за-

местителя директора Ленинской средней школы Добрушского рай-
она Л. А. Гребенок и директора этой же школы В. И. Высоцкого
с новыми экспонатами школьного музея, посвященными 50-летию
образования СССР.

Фото И. Рабиновича.                                   Фотохроника ТАСС

ПОДГОТОВЛЕНО    К    ПЕЧАТИ
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Академия наук Латвии рабо-
тает над изданием восьмитом-

ного фундаментального словаря

латышского литературного язы-

ка. Три тома его уже подготов-
лены к печати.

Этот научный труд был начат

еще двадцать лет назад. Ученые
Института языка    и    литературы

республиканской академии проде-

лали большую работу. Первый
толковый словарь, составленный
ими, отражает лексику, фразеоло-
гию и морфологические формы
языка за целое столетие — от се-

мидесятых годов прошлого века

до нынешних дней.
В.  КАЛНИНЬ.

СТРОИТЕ
БУДЕТ УС

Состоялся пленум Сланцев-
ского совета Всероссийского
общества охраны природы. На
нем рассматривался вопрос о

ходе и сроках выполнения ре-

шений сессии Сланцевского
городского Совета от 28 октяб-
ря 1971  года.

Вот уже много лет подряд

Сланцевский цементный завод

ежесуточно выбрасывает в ат-

мосферу огромное количество

вредной, губительно влияю-

щей на окружающую природу,

на здоровье людей пыли. На
сессии было принято решение,

направленное на улучшение

охраны воздушного, водного

бассейнов и почв от загрязне-

ния. Речь шла, в частности, о

том, что цементному заводу

необходимо в ближайшее вре-

мя обеспечить пуск и наладку

экспериментальной установ-

ки по очистке дымовых газов

шахтных печей. Кроме того,

необходимо завершить монтаж

газопровода от комбината
«Сланцы» до цементного за-

вода. Обеспечить в 1972 году

рекультивацию выработанной
части известнякового карьера,

оборудовать          стационарные

пункты по контролю за атмо-

сферным    воздухом.      Устано-
, вить и испытать новые типы

коронирующих электродов на

электрофильтре вращающейся
печи для более эффективной
очистки дымовых газов. Жите-
ли нашего города терпеливо

ждут, когда же, наконец, ру-

ководители    цементного  заво-

, да примут решительные меры,

прекратят загрязнение возду-

ха, растительности.

Что сделано в этом направ-

лении на цементном заводе?
Строительство газопровода не

закончено до последнего вре-

мени. Виновен в этом, прежде

всего,    управляющий  трестом-

льство
КОРЕНО

:-

площадкой В. В. Никольский.
На пленуме выступили глав-

ный инженер треста-площадки

№ 63 Н. А. Луста, заместитель

начальника Северо-Западного
СМУ треста «Коксохиммон-
таж» Е. П. Уточкин, замести-

тель директора по капитально-

му строительству шахтоуправ-

ления            «Ленинградсланец»
Л. Н. Немчинова, которые со-

общили о ходе монтажа газо-

провода, назвали причины,

тормозящие окончание строи-

тельства. На пленуме также

были вскрыты причины затя-

нувшегося строительства седь-

мой насосной станции, необ-
ходимой для очистки нечи-

стот. Л. Н. Немчинова заве-

рила присутствующих в том,

что будут приняты все меры,

необходимые для ускорения

строительства.

Главный инженер цементно-

го завода С. И. Шенкер сооб-

щил о том, что начаты работы
по рекультивации выработан-
ной части известнякового

карьера.

На пленуме выступил пред-

седатель Сланцевского совета

Всероссийского общества по

охране природы С. Я. Павлен-
ко. Он подверг резкой крити-

ке руководителей цементного

завода за медлительность в де-

ле выполнения решений сес-

сии городского Совета, на-

правленных на выполнение за-

кона РСФСР об охране при-

роды в городе и районе.
Пленум совета ВООП вынес

постановление, в котором го-

ворится: просить исполком го-

родского Совета воздейство-
вать на управляющего трестом-

площадкой В. В. Никольского.
Принять все меры по скорей-
шему завершению строитель-

ства газопровода и фекальной
насосной станции № 7.

В. ПЕТРОВ.
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НА ПОВЕСТКЕ АНЯ АОМКОМА

ГОТОВИТЬ  ЖИЛИЩА   Н  ЗИМЕ
Очередное заседание домового

комитета домоуправления № 5
открыл ветеран труда, председа-

тель домкома М. Д. Чернышев. На
повестке дня — вопрос о состоя-

нии жилого фонда и подготовке

его к зиме. Доклад сделала инже-

нер М. Т. Сохранная.

— В домоуправление, — сказа-

ла она, — входит 69 домов пло-

щадью 36.000 квадратных метров,

или около 1.000 квартир, в кото-

рых живут многие тысячи граж-

дан нашего города. Жилой фонд
— это большое государственное

достояние. Его нужно держать в

порядке, заботиться о ремонте. И
это дело не только работников
домоуправления, но и самих

жильцов. Ведь в первую очередь

квартиросъемщики должны беспо-
коиться, чтобы двери, полы, рако-

вины, стекла были в порядке.

Но как обстоит дело? Дома, в

которых живут наши сланцевча-

не, они не всегда берегут. Заявок
по всем видам ремонтных работ
в домоуправление поступает

очень много. Но разве выполнишь

их все? На ремонте квартир тру-

дится бригада из 14 человек, и

лишь один плотник. Полные дни

они заняты    работой,    но    разве

справишься с таким объемом?
Докладчик перечисляет все, что

сделано, говорит о замене двер-

ных блоков, перестилке полов,

ремонте кровли. Сделано немало,

но сколько работ впереди! Време-
ни осталось не так много. Про-
ходит лето, а с наступлением осе-

ни начнутся холода. Надо создать

хорошие условия каждому квар-

тиросъемщику. А успеет ли все

сделать небольшая группа рабо-
чих за такое короткое время? И
поэтому, когда заканчивается док-

лад, собравшиеся задают беспо-
койные вопросы:

—   Когда закончится ремонт до-

мов?
—  Хватает ли материалов?
—   Помогают ли предприятия,

организации?
—   Что делают сами квартиро-

съемщики?

Отвечала домоуправ Т. М. Бе-
ляева. Ремонт жилья по социали-

стическому обязательству в честь

50-летия СССР должен быть за-

кончен к 25 октября. Некоторых
строительных материалов, в част-

ности, половых досок, нет. В этих

трудных условиях различные ор-

ганизации, где работают кварти-

росъемщики, совершенно не уде-

ляют  внимания ремонту    жилого

фонда. А многие граждане не

только не заботятся о чистоте,

благоустройстве, но и сами засо-

ряют подвалы. Так, в подвале до-

ма № 4-а по улице Маяковского
стоит вода, а жильцы там умудря-

ются чистить рыбу. В уборке под-

вала не помогают.

Внимательно выслушивали все

эти сообщения члены домового

комитета.

— Дело серьезное, — сказал

шахтер Иван Кельсов. — Надо
самим квартиросъемщикам боль-
ше помогать рабочим ЖКО в ре-

монте квартир. Я первый возьмусь

за это дело. И когда к нам при-

дет плотник, помогу ему поста-

вить дверной блок.
Правильно сказал рабочий

Иван Кельсов. Подготовка жило-

го фонда к зиме — дело всех и

каждого. Пусть квартиросъемщи-

ки помогут перестилать полы, ус-

танавливать дверные блоки,
вставлять стекла, наводить поря-

док в подвалах и выполнять мно-

гие другие работы. Время для это-

го есть, силы — тоже. Следует
проявлять больше сознательности,

и ремонт жилого фонда будет про-

веден качественно и в срок.

П. БУШАГИН,
наш обществ, корр.

На     Н
8 июля в районе деревни Сте-

пановщина утонул семнадцати-

летний парень. Как же это про-

изошло?
Во второй половине дня два

брата Прокофьевых, проживаю-

щие в деревне Омут, со своим

приятелем отправились в сосед-

нюю деревню на моторной лодке.

Повез их знакомый, который был
пьян. В нарушение правил плава-

ния на малых моторных судах он

усадил двух человек на нос «Ка-
занки» перед ветровым стеклом,

третьего поставил в лодке око-

ло ветрового стекла. Сам сел за

руль.

Дав полный газ мощному мото-

ру «Вихрь», он, чтобы поразить

стоявших на берегу граждан, сде-

лал крутой вираж, после которо-

го все пассажиры вылетели из

лодки. Двое кое-как добрались до

берега, а 17-летний Прокофьев
пошел ко дну. Рулевой не оказал

помощи  утопающим.

Трагический случай произошел

еще и потому, что организация,

на которую возложена обязан-
ность навести порядок на наших

водоемах, мало уделяет внимания

этому делу.

Общество спасания на водах,

на мой взгляд, больше думает о

том, как бы побольше собрать с

граждан средств от замены прав

и перерегистрации лодочных но-

меров, продажи шапочек для дру-

а р в е
жинников, от сбора членских
взносов, чем о наведении порядка

на водоемах.

В пятницу, субботу и воскре-

сенье на Нарве курсируют сотни
моторных лодок, на доброй поло-

вине из них едут люди в нетрез-

вом состоянии. Можно наблюдать
десятки нарушений правил пла-

вания. Вот идет полным ходом

лодка, а на носу ее, свесив за

борт голову, лежит пассажир и

осоловелыми глазами смотрит на
убегающие волны. Вот поперек

фарватера стоит «Казанка» на
двух якорях, а в ней спит води-

тель, пьяный до потери сознания.

Какие для них существуют прави-

ла, если они ничего не видят, им

не до фарватера, ни до знаков,

ни до  встречных судов.

В ОСВОДе есть судоходный
инспектор, председатель, спаса-

тельная станция имеет скоростные

суда, но никого из них в выход,

ные дни не увидишь на Нарве (в
районе от водохранилища до Чуд-
ского озера). А ведь эти товари-

щи должны обеспечить порядок

на воде. Неужели их объект
только Плюсский пляж?

Председателю городского сове-

та ОСВОД В. И. Тютюкову сле-

дует взяться за наведение поряд-

ка и на Нарве.
В. КУЖЕЛЕВ,

работник базы отдыха

цементного завода.

ВЫХОД ЕСТЬ
Все мы любим хлебный квас.

Особенно приятен он в жаркое

время. Квас служит не только для

утоления жажды, но и для при-

готовления        окрошки, других

блюд. В этой заметке я хочу на-

писать не столько о квасе, он не

нуждается в популяризации,

сколько о продавцах его. В основ-

ном это пенсионеры, люди, отдав-

шие десятки лет производству.

Старость их обеспечена, но си-

деть дома без дела не хочется, и

они идут на лето в торговлю.

Стремление ветеранов похваль-

но, но надо о них и позаботить-
ся. Ведь целый день стоят под па-

лящими лучами солнца, и никто

никогда не уйдет, пока есть квас

в цистерне. Согласитесь, что ра-

ботать в таких условиях тяжело-

вато для пожилых людей. Между
тем выход из положения есть —

сделать тенты в виде зонтика.

Мягкие, матерчатые, они могут

быть убраны после работы, а на-

утро  раскрыты  снова.

В. БАЛАШОВ.

ПОЧЕМУ
Главная аллея крупного

предприятия является его ви-

зитной карточкой. По ней су-

дят о порядке и культуре про-

изводства.

А если сегодня взять эту

«визитную карточку» комбина-
та «Сланцы» и хорошо рас-

смотреть ее, то мы увидим до-

вольно грустную картину.

В отличие от прошлых лет

сейчас не увидишь на завод-

ской аллее цветов. А если они

и есть, то расположены каки-

ми-то странными «лоскутка-

ми».

Так в чем же дело? А вот в

чем.

Как и везде, в цветоводстве

большую роль играет знание

своего дела. Как говорят в на-

роде: «Дело мастера боится, а

уменье — половина дела».

СПАСИБО   ВАМ,  ТОВАРИЩИ!
Над бригадой, которую я воз-

главляю, вот уже третий год шеф-
ствует коллектив производствен-

ного объединения грузового ав-

тотранспорта. Они обязались за-

готовить 130 тонн доброкачест-
венного сена, и слово свое сдер-

жали. Особенно хорошо потруди-

лась группа под руководством

Н. Я. Егорова, состоящая преиму-

щественно из ветеранов труда.

Среди них отличились П. Е. Ев-
стафьева,        И.      Константинова,

К. Подарова, А. Званкова, А. Ага-
фонова, Д. Степанова, А. Андре-
ева, Н. Ярош, студентки Н. За-
путряева и Г. Сысоева. Эти люди

трудились и еще трудятся на лу-

гах с полной отдачей сил весь

световой день.

Попутно замечу, что нынче в

моей бригаде очень мало сено-

уборочной техники. Приходилось
работать вручную и использовать

лошадей, что сдерживало темпы

на заготовке  кормов.    Узнав    об

этом, начальник объединения
И. Д. Запутряев в распоряжение

боигады направил трактор. В ре-

зультате дела на сенокосе резко

улучшились.

За помощь, которую бригаде
оказал коллектив производствен-

ного объединения грузового авто-

транспорта, мне хочется сказать:

«Спасибо вам, дорогие товари-

щи!».                 О. ФЕДОТОВА,
бригадир бригады Черно сов-

хоза «Родина».

Э9
СС

И    ЧИТАТШЛЯШ   ОТВЕЧАЕТ
На письмо грузчика шахтоуп-

равления           «Ленинградсланец»
Г. Петрова под заголовком «Не-
доделанный мост» отвечает на-

чальник управления коммунально-

го хозяйства горисполкома тов.

Мельников:

«По заказу управления комму-

нального хозяйства пешеходный
мост через реку Кушелку строило

Кингисеппское РСУ.
24 июля 1972 года на совещании

с участием представителя треста

№ 1 и главного инженера Кинги-

сеппского РСУ В. М. Помелова,
определено, что все недоделки,

как ограждение, бетонная стяжка

и укрепление, будут выполнены

участком Кингисеппского РСУ
под руководством Г. И. Синицы-
на до 10 августа 1972 года».

ОНИ НАКАЗАНЫ
В красном уголке филиала

(бывшее автохозяйство № 123)
производственного объединения
грузового автотранспорта состоя-

лось, заседание товарищеского су-

да, на котором рассматривались

вопросы о хулиганских действиях
автослесаря Н. Васильева и о на-

рушениях трудовой дисциплины

шофером А. Ивановым и автосле-

сарем И. Калиненко.
Члены товарищеского суда и

присутствующие товарищи стфого

осудили Васильева, Иванова и

Калиненко. Им объявлен общест-
венный выговор с опубликованием
в печати.

Кроме того, И. Калиненко под-

вергнут штрафу в 10 рублей за

нетактичное поведение на заседа-

нии товарищеского суда.
Т. КОВАЛЕВА,

председатель

товарищеского суда.

ЦВЕТЫ БУДЕТ    ЛИ    ТРОТУАР?
Но такими качествами не об-

ладает техник-цветовод комби-
ната В. Г. Котенкова. У нее,

правда, есть диплом агронома.

Но можно быть агрономом и не

знать цветоводства.

Влагодаря ее «эксперимен-

там» погибло много цветочной
рассады. Рабочие теплицы не

раз говорили Котенковой о вре-

де таких опытов, на что она

отвечала так: «Я ваших сове-

тов слушать не буду. У меня

есть диплом».

А в итоге пропали с завод-

ской аллеи прекрасные розы,

огненно-желтые тюльпаны и

другие не менее красивые цве-

ты.

Думается,    что руководство

комбината «делает выводы.

А. ФИГУРИН,

рабкор.

Ранним утром после обильного
долгдя мне пришлось быть свиде-

телем неприглядного случая. Мо-
лодая мать несла дочку в детский
сад-ясли, расположенный между

улицами Баранова и Партизан-
ской. Вот она поскользнулась, и

девочка полетела в грязь.

Мать торопливо подняла испу-

ганную дочь и стала гневно воз-

мущаться, что управление комму-

нального хозяйства не делает пе-

шеходный тротуар.

—  Мама, а что такое управле-

ние? — опросила дочь.

—   Это такие дяденьки, кото-

рые не строят дорожку, — пояс-

нила мать.

После такого падения, очевид-

но, маленькая девочка долго бу-
дет думать о незнакомых дядях.

И действительно давно уже

настало время построить пеше-

ходный тротуар от улицы Кирова
между магазином № 46 и школой

НА ДВОРОВОЙ площадке
Ребята с нашей площадки сде-

лали много хороших дел.

Мы собрали тонну металлоло-

ма, сдали в аптеку около двух

килограммов засушенных лекарст-

венных растений, провели шахмат-

но-шашечный турнир, победителем
которого стал Толя Цимбаревич, и

оформили гербарий для городского

краеведческого музея.

А 20 июля ребята совершили

поездку на катере, во время ко-

торой они купались, загорали, пек-

ли картошку на костре.

Много интересных дел было у

ребят нашей площадки.

Надя БОГУСЛАВ.

Дворовая площадка ЖКО
треста-площадки № 63.

№ 3 в направлении Партизанской
улицы. Здесь в основном со-

средоточено пешеходное движение

жителей одиннадцатого квартала.

Люди идут . в магазин, в баню, на

почту, в детский сад, на автобус-
ную остановку.

Протяженность пешеходного

тротуара здесь не превысит 200
метров. Зато все жители этой ча-

сти города навсегда будут избав-
лены от весенней и осенней рас-

путицы, когда все покрыто глубо-
кими лужами и грязью.

В. ШАТАЛОВ,

рабочий комбината

«Стройдеталь».
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На выставке, о которой
пойдет речь в этой заметке,

именно так и было. Цветы го-

ворили. И помогли им в этом

люди самой' гуманной профес-
сии — медики.

Организовавший эту выстав-

ку местный комитет профсою-
за центральной районной боль-
ницы вначале планировал по-

казать ее только своим работ-
никам. А когда она была гото-

ва, все пришли к единодушно-

му мнению: надо показать и

больным, находящимся на ста-

ционарном лечении.

Медики лучше, чем кто-либо,
знают о положительном влия-

нии природы на организм че-

ловека, умеют быстрее улавли-

вать малейшие нюансы в его

настроении. Они уже давно и

небезуспешно применяют в ле-

чении второе лекарство. Соз-
дать у больного хорошее на-

строение, вызвать положитель-

ЩШ^[Ш Э^1?(Ш(1)&0Ш[2
ные эмоции — значит еще и

еще раз помочь ему в борьбе с

недугом.

При виде разнообразия цве-

тов, представленных на вы-

ставке, глаза буквально разбе-
гались. Кому отдать предпоч-

тение, если букеты и компози-

ции так оригинальны, не похо-

жи друг на друга.

Если исходить из тематики,

то она очень разнообразна. По
главное место здесь, безуслов-
но, отведено теме материнства,

любви к Родине, борьбе за мир,

за счастливое будущее челове-

чества. Почти каждое отделе-

ние больницы представило на

выставку букет или компози-

цию «Борющийся Вьетнам».
Это не случайное совпадение.

Советскому человеку небезраз-
лично, как живется людям на

планете. Пока льется кровь,

свистят пули, а люди остаются

без крова, мы не можем быть
спокойны.

Тема Родины, любви к ней
близка и понятна каждому со-

ветскому человеку. Обычно
олицетворением Родины слу-

жит женщина-мать. Да, при-,

рода наделила женщину чудес-,

ным даром материнства, поза-

ботилась о ее щедрости, духов- .

ной красоте, которыми она, не

скупясь, делится с окружаю-

щими. Мысли о счастье мате-

ринства, о богатстве и щедро-

сти русского поля, о бело-
ствольных русских березах ох-

ватывают каждого, кто знако-

мится с композицией, сделан-

ной работниками родильного

отделения.

Детская консультация фи-
лиала НРБ назвала свои буке-
ты: «Салют», «Малышу в день

рождения», «Дружба», «Веч-
ная молодость». Все они хоро-

ши, но особенно выделяется

«Вечный огонь». Символично,
что этот букет, посвященный
неизвестному солдату,    погиб-

шему в годы войны за свободу,
независимость и счастье нашей
Родины, выполнило именно дет-

ское учреждение. Всякие ком-

ментарии к этому были бы, как

говорится, излишни.

Столик, на котором размести-

лись букеты, представленные

психонаркологическим отделе-

нием, не поражает яркостью

красок, скорее наоборот, вы-

глядит скромно, но именно эта

скромность и подкупает. Доро-
гие всем нам с детства коло-

кольчики, ромашки — неиз-

менные спутники лесных по-

лян, они входят в жизнь чело-

века с самых первых дней, и

потом, сколько бы мы их не

видели, всегда вызывают ра-

дость, теплоту в сердце.

Богатством зелени и ярких

красок выделяются столики, на

которых представлены букеты,
сделанные работниками хирур-

гического, операционно-анесте-

зиологического, детского, тера-

певтического отделении, по-

ликлиник, бухгалтерии и

хозяйственных служб. Вот не-

которые из названий букетов:
«К 50-летию СССР», «Мате-
ри», «Рог изоблия», «Пусть
всегда будет солнце», «Поли-
витамины», «Отелло», «Дюй-
мовочка».

Эти красочные островки ни-

кого не оставляют равнодуш-

ным.

Местный комитет профсоюза
центральной больницы учредил

несколько призов для участни-

ков выставки. Кто-то их по-

лучил, кто-то нет. По в конеч-

ном счете дело не в этом. Глав-
ное в том, что выставка «Цве-
ты рассказывают» появилась

и принесла людям радость.

И.  ПЕРМИНОВА.

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

АННЕ СЕМЕНОВНЕ   КИРИЛЛОВСКОЙ
Поздравляем Вас с днем рождения. Желаем крепкого здоровья,

успехов в труде, личного счастья.

___          ___   ___     ^^           Коллектив учителей школы № 11.

ВЛАДИМИРУ КИРИЛЛОВИЧУ    ПРЖЕВАЛЬСКОМУ
Поздравляем   Вас  с  пятидесятилетием и уходом на заслужен-

ный    отдых.      Желаем      самого   наилучшего в жизни.

Коллектив бригады проходчиков

шахты имени С. М. Кирова.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 2 АВГУСТА

9.30 — Программа передач. 9.35
—   Новости. 9.45 — Фильмы-лау-
реаты V Всесоюзного конкурса

телевизионных фильмов: «Чело-
век и море». 10.30 — Художест-
венный фильм «Рыжик». 11.55 —

«Коммунист и время». Телеочерк.
12.20 — Цветное телевидение.

«Ваше мнение». 13.15—13.20 —

Новости. 16.35 — Программа пе-

редач. 16.40 — «Русская речь».

17.25 — Для школьников: «Отве-
ты на тысячу «почему?». 18.00 —

Новости. 18.10 — «Творчество на-

родов мира». 18.40 — «Потенциал
Сибири». 4-я передача. 19.15 —

«Киноискусство Страны Сове-
тов». Художественный фильм
«Лично известен». 21.00 — «Вре-
мя». 31.30 — «Литературные бе-
седы». 22.05 — Цветное телеви-

дение. «Русский романс». 22.35 —

Спортивная программа.

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 1 АВГУСТА

16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — «И песня нас ведет...».

Музыкальный телефильм. 16.35 —

«Автомобильный продолжается».
Документальный телефильм.  16.55
—    Литовский художественный
телефильм «Девочка и эхо».

18.00 — Программа передач и но-

вости. 18.10 — «С неба на землю

в бой». Документальный фильм.
18.40 — Художественный теле-

фильм. «Угрюм-река», 2-я се-

рия — «Анфиса». 20.00 — Чем-
пионат СССР по футболу: «Дина-
мо» (Киев) — «Спартак» (Моск-
ва), II тайм (из Киева). 21.30 —

«Внимание, музыка!». Докумен-
тальный фильм. 21.50 — «ЭРФ —

реклама». 22.00 — «Актуальная
камера». 22.20 — «Флуераш». Му-
зыкальный телефильм. 22.50 —

23.50 — Передача на финском
языке.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.    1  авгу-

ста  —  «Он пошел один».      (Две

серии в один сеанс).      Начало  в

18,   21 час. 2 августа — «Встреча
со шпионом». Начало в 17, 19, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 августа — новый широкоэкран-
ный кинофильм «Последний
форт». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 авгу-

ста — «Шельменко-денщик». На-

чало в 10, 12, 14, 16, 18.20, 20.10,
22 часа. 2 августа — «Похищен-
ный». Начало в 10, 12, 14, 16,
18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 августа -

«Последний форт».  Начало в   17,

19,  21 час.

ШКОЛА-МАГАЗИН № 47

ОБЪЯВЛЯЕТ ШРШЕМ
учеников   на обучение специальностям ПРОДАВЦА

и КАССИРА-КОНТРОЛЕРА.
Срок обучения 6 месяцев. Оплата за время обучения в первый

и второй месяцы 45 рублей, третий и четвертый — 48 рублей, пя-

тый и шестой месяцы — 54 рубля.
Окончившие школу могут работать в любом продовольственном

магазине и продолжать учебу заочно в торговом техникуме и

институте.

МАГАЗИНУ ТАКЖЕ ТРЕБУЮТСЯ
ПРОДАВЦЫ, КАССИРЫ и РАБОЧИЕ.
Оплата труда повременно-прогрессивная. Гарантированный

оклад рабочего 78 рублей в месяц.

С предложениями обращаться к директору магазина М 47.

ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ № 43
СО  СРЕДНИМ  ОБРАЗОВАНИЕМ

ПРИ ЛЕНИНГРАДСКОМ
МЕТАЛЛИЧЕСКОМ ЗАВОДЕ ИМЕНИ XXII СЪЕЗДА КПСС

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ
В возрасте 15—25 лет с образованием 8 — 10 классов на обучение

специальностям для машиностроительных предприятий.
Принятые на 3-годичное обучение получают аттестат о среднем

образовании и специальность. Выпускники, окончившие училище с

отличием, принимаются вне конкурса во ВТУЗ при ЛМЗ имени

XXII съезда КПСС.
Одновременно объявляется прием в группы со сроком обучения

1 и 2 года. Как исключение, принимаются лица, имеющие образова-
ние 8 классов, ва 1 год обучения. Иногородним оформляется пропи-

ска. Учащиеся некоторых специальностей получают общежитие.
Начало занятий с 1 сентября 1972 года.

Обращаться в приемную комиссию с 10 до 18 часов ежедневно

(кроме воскресенья).
Адрес училища: г. Ленинград, 195108, Кондратьевский проспект,

15-а. Справки по телефонам: №№ 48-72-30, 42-25-53, 42-20-41. Трам-
ваи: 6, 14, 19, 23, 30, 38, 51. Автобусы: 100, 107. Троллейбусы: 3, 18,
19, 30. Остановка: улица Ватутина.              Приемная комиссия.

СЛАНЦЕВСКОМУ    ПАССАЖИРСКОМУ

АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

ШОФЕРЫ      I  и   II   классов,

КОНДУКТОРА,
АВТОСЛЕСАРИ,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
ПЛОТНИК,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
КЛАДОВЩИ  К,
ХУДОЖНИК,
ТОКАРЬ.
Обращаться в отдел кадров. Проезд автобусами №№ 1, 2, 4, 11

до автостанции.

!

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!
В карьере цементного завода (район Каменка—

Печурки) ежедневно проводятся взрывные работы с 15
до 18 часов. Радиус опасной зоны по разлету осколков

не менее 300 м. Находиться в зоне при взрывах опасно

для жизни! Будьте осторожны! Следите за сигналами:

при производстве взрывов на мачтах поднимаются крас-

ные флаги и подаются световые сигналы ракетами и

звуковые сигналы сиреной.
Будьте внимательны! На границах опасной зоны

выставлены предупредительные надписи. Не заходите

за них!
Адм инистр ация .

РЕГЕНЕРАТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТС

ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИЦЫ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИКИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ.

СТОЛОВОЙ   №1

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
для работы в столовой и буфетах

БУФЕТЧИЦЫ,
УЧЕНИКИ  БУФЕТЧИЦ,
ПОСУДОМОЙКИ,
УБОРЩИЦЫ,
ГАРДЕРОБЩИЦЫ,
ПОВАРА,
УЧЕНИКИ  ПОВАРА,
УЧЕНИКИ КАССИРА.
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